

## Weihnachtsmuffel

Dem Weihnachtsfest man kann sich kaum entziehen,  
obwohl für Kripp' und Krampus fehlt der Glaube.  
Dem Stress in jedem Jahr möcht' man entfliehen  
und sich klammheimlich machen aus dem Staube.

Man bräuchte keine Tanne abzuhacken,  
um sie mit Lichterketten zu verdrahten,  
müsste' keine Karten schreiben, Plätzchen backen  
und keine Weihnachtsgans im Bräter braten.

Gedanken um Geschenke uns nicht plagen,  
auch Festansprachen all der Potentaten.  
Wir könnten uns das Feiern ganz versagen  
und all des Festtagstrubels ganz entraten.

Warum am Altgebackenem noch kleben?  
Denn Weihnacht ist, im Bösen wie im Guten,  
den Moslems, die hier bei uns leben,  
diskriminierungsfrei nicht zuzumuten.